

Las denuncias se duplicaron en tres semanas

## Robos a personas crecieron en julio

Pese a los operativos conjuntos con la Fuerza de Tarea Conjunta, que según la Policía están dando buenos resultados, las cifras de los delitos crecieron.

Según las estadísticas proporcionadas por la Escuela Superior Politécnica del Litoral, durante las tres primeras semanas de julio (desde el 2 hasta el 22) los delitos contra las personas crecieron de 50 a 100.

A las 11:30 de ayer, en la calle Cuenca entre Pedro Moncayo y Quito, se produjo el asalto a una mujer que conducía un vehículo. Personal de Más Seguridad reportó que Elizabeth Uquillas fue víctima de un sujeto que rompió la ventana delantera derecha de su auto Hyundai, verde, de placas GMD-413.

El hecho se produjo cuando ella paró en el semáforo. Las es-

quirilas de la ventana le provocaron cortes en su brazo derecho.

Pese a que el robo se produjo en una zona céntrica, con numerosos testigos, el sujeto huyó con un maletín que estaba en el asiento del acompañante.

Uno de los guardias privados que vigila la zona regenerada, en el lado de la avenida Quito, dijo que había visto a dos sujetos en actitud sospechosa y les pidió que se retiraran. Segundos después vio que uno corría con el maletín. En el sector, los moradores comentan que los ladrones operan con la misma modalidad en la calle Cuenca, desde Guaranda hasta Pedro Moncayo.

Las cifras de la ESPOL indican que las denuncias de robos agravados crecieron de 19 a 72 entre la primera y la penúltima semana de julio.

RICHARD GASTRO / EXPRESO



La mujer que fue asaltada la mañana de ayer sufrió heridas leves en su brazo derecho, causadas por las esquirlas del vidrio.